

# Riesgo de impago de Pemex apunta a otras petroleras

**Expansión** CIUDAD DE MÉXICO El campo Hokchi, operado por el consorcio entre las argentinas Panamerican Energy y E&P Hidrocarburos que iniciarán un li-

## Bancolombia

**BANCOLOMBIA S.A.** informa que el 26 de septiembre de 2022, falleció el Jubilado **BAYARDO EFRAIN MORA ALVAREZ** en Ipiales, quien en vida se identificó con la cédula 467187, y residía en la ciudad de Ipiales.

Se presentó a solicitar SUSTITUCIÓN PENSIONAL la señora **ZOILA MONTENEGRO DE MORA**, en calidad de Cónyuge.

Si alguien se cree con igual o mayor derecho comuníquese en Medellín al (604) 404 2332, torre oriente, piso 5A, con Yurany Emilse Carvajal Montoya [yurcarva@bancolombia.com.co](mailto:yurcarva@bancolombia.com.co)

**SEGUNDO AVISO**

tigio por impagos de *Petróleos Mexicanos, Pemex*, ha producido un total de 16.493 millones de barriles de crudo en los 39 meses que lleva en desarrollo, pero al ser comercializados por *Pemex*, por lo menos se arrastra un semestre de endeudamiento de la estatal, situación en la que estarían otros operadores privados del país.

Fuentes de *Pemex* afirmaron que la misiva enviada al secretario de Hacienda por parte del director general de la estatal, **Octavio Romero Oropeza**, es auténtica por lo que la alerta sobre impagos a proveedores se

# 16.493

**BARRILES DE CRUDO HA PRODUCIDO EL CAMPO HOKCHI EN LOS 39 MESES QUE TIENE DE OPERACIÓN CON PEMEX.**

convertirá en una crisis para la estatal. La agencia *Latinus* publicó un oficio en el cual **Romero Oropeza** se dirigió al secretario de Hacienda y Crédito Público, **Rogelio Ramírez de la O**, asegurando que “el 14 de septiembre la empresa *Hokchi Energy* notificó a *Petróleos Mexicanos* el inicio del proceso de

resolución de controversias por la falta de pagos”, derivado de un contrato de compra de la totalidad de producción de petróleo y gas, y que los adeudos se arrastran desde el mes de febrero. El monto que reclama la empresa asciende a casi US\$188 millones, más pago de intereses y costos financieros. **Romero Oropeza** recordó que el 21 de septiembre vence un bono de deuda internacional de US\$1.110 millones que dejará a *Pemex* en posición de caja muy comprometida y le impediría pagar a sus proveedores por lo menos el sexto mes de deuda.